

Con actividades lúdicas, física y un ambiente familiar, se realizó la inauguración de las Escuelas de Verano Zapallar 2026, instancia que reunió a autoridades, monitores, niños y apoderados, y que contó con la presencia del destacado deportista nacional Iván Zamorano, quien acompañó el inicio de este tradicional programa municipal.

Las Escuelas de Verano se han consolidado como una política comunal clave para el cuidado y desarrollo de niños y jóvenes, ofreciendo espacios protegidos, recreativos y formativos durante la temporada estival. Este verano, el programa se desarrolla en el Colegio Técnico Profesional Mercedes Maturana y el Colegio Aurelio Durán, beneficiando a 135 niños y niñas del interior de la comuna, mientras que en el sector costa, en el Liceo Zapallar, participan 152 beneficiarios.

#### Anuncio Patrocinado

En total, la iniciativa alcanza una cobertura equilibrada entre interior y costa, registrando además un aumento del 20 % en las inscripciones respecto del año 2025, reflejo de la confianza de las familias y del impacto positivo que ha tenido el programa en la comunidad.

Durante la jornada, el alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri Bascuñán, valoró especialmente la presencia de Iván Zamorano y el sentido social de la iniciativa. "Agradezco a Iván Zamorano, un líder por su humildad y compromiso con el deporte, la vida sana, la cultura y la educación. Que hoy estén valorando lo que hacemos en la municipalidad y en la Corporación de Deportes con las Escuelas de Verano es muy gratificante", señaló.

# WAV PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Por su parte, Iván Zamorano destacó el vínculo personal que mantiene con la comuna y el valor formativo del programa. "Cachagua es mi casa, vengo desde los 10 años. Regresar, luego de vivir momentos hermosos, y ver las actividades que la municipalidad realiza con los niños en esta escuela de verano es realmente fantástico".

El exfutbolista añadió que este tipo de iniciativas contribuyen directamente a la formación integral de la infancia y la juventud. "Es lo que he tratado de hacer siempre con la juventud en Chile, generar valores que en la vida van a servir, no solamente para ser grandes profesionales, sino también mejores personas", afirmó.

Finalmente, el deportista también valoró el desarrollo de la infraestructura deportiva comunal. "Es admirable el proyecto deportivo que tienen; la cancha es hermosa. Yo jugué por Caupolicán de Cachagua cuando todo era de tierra, y verla ahora, con estadio y tribuna, demuestra que las cosas se están haciendo bien y ojalá se sigan haciendo para beneficio de la comunidad".

y tú, ¿qué opinas?